Frohe Weihnachten liebe Eltern, liebes Kollegium und liebe SchülerInnen!

Mit großer Hilfe konnten wir auch in diesem Jahr wieder einige tolle Projekte verwirklichen.

Wie immer war es auch dieses Jahr unser Ziel, den Schulalltag noch ein



bisschen angenehmer zu gestalten. Neben vielen anderen Projekten waren ein paar besondere Highlights die neuen Bänke für die Mensa, die Kooperation der Kunsthalle mit unseren 5. Klassen sowie diverse Maßnahmen zur Prävention - Besuch der Thoraxklinik in Heidelberg, Informationsveranstaltungen zu Cybermobbing, Drogenberatung etc.

Ein herzliches Willkommen von uns an alle Neu-Förderer und ein großes Danke an unsere langjährigen Mitglieder!

Und nun noch etwas ganz Persönliches: Lieber Dieter, ein riesiges Dankeschön für dein tolles Engagement während deines langjährigen Einsatzes als Vorsitzender des Fördervereins; du hast gezeigt, wie es geht!

Wir freuen uns auf die Herausforderungen und spannenden Projekte in 2020 und wünschen allen eine richtig gute, besinnliche Weihnachtszeit und einen tollen Start ins Neue Jahr!

Im Namen des gesamten Förderverein-Teams

herzlichst

Claudia Helas und Jens Lübkemann Vorsitzende Stellv. Vorsitzender